



## Nuevo premio a Mihovilovich

El Premio Antonio Pigafetta otorgado por la Sociedad de Escritores y la Universidad de Magallanes se viene a sumar a la lista de galardones que exhibe el escritor Juan Mihovilovich. El autor se vincula a esta ciudad por haber estudiado en la Universidad de Concepción y por haberse manifestado públicamente su talento de escritor mientras vivía entre los penquistas. Aquí fue escrita también, en gran parte, su novela "La última condena", o tuvo al menos su origen en el período en que vivió por estas ladas, novela que obtuviera los premios Pedro de Oña y Gabriela Mistral. Muchos amigos

conserva el novelista, cuentista y poeta en Concepción, también en este diario, por lo que ahora, de paso por estas tierras, pasó a saludarlo.

El reciente galardón fue para su cuento "Los números no cuentan". Otra distinción que ha tenido es el Premio Internacional de Poesía "Julio Cortázar", en Buenos Aires (1985). Anunció Juan Mihovilovich que participará en el Encuentro de los poetas regionales con Gonzalo Rojas que se realizará en los próximos días en esta ciudad, donde leerá narraciones breves de su libro recientemente publicado "El ventanal de la desolación".

ACTIVIDAD CULTURAL

el día, Concepción, 8-J-1990 p. 2 000176293

## Nuevo premio a Mihovilovic [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Nuevo premio a Mihovilovic [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile